

Acoso callejero a mujeres sanrafaelinas



Antonella Moya (19 años)



Aldana Jiménez (20 años)



Mary Escalona (45 años)



Noelia Muñoz (21 años)



Giuliana Mangeafico (22 años)



María José Giménez (20 años)

El acoso callejero se convirtió en una forma más de violencia y días pasados ocurrió un hecho de gran repercusión, sobre una mujer que sufrió una persecución en pleno centro de nuestra ciudad en horas de la mañana. Por tal motivo, desde nuestro diario preguntamos a las sanrafaelinas si han sido víctimas de este tipo de acoso.

Antonella Moya (19 años) Es una cosa que nos pasa todo el tiempo a las mujeres. Te miran, te dicen cosas obscenas muchas veces, pero te intimidan siempre, porque una no tiene ganas de escuchar de un tipo extraño que te diga una barbaridad. Lo he sufrido de tener que pasar por esto con hombres grandes, que te dicen cosas horribles. Yo pienso

que podrían ser mi papá. Me da mucho asco.

Aldana Jiménez (20 años) Me da bronca que esté tan naturalizado este tipo de acoso. Una siente miedo y más como yo que reacciono mal, y contesto cualquier barbaridad a los que te dicen cosas desubicadas. Está lleno de tipos grandes y como se dice “babosos”, que se piensan que una es un objeto. No se dan cuenta que es lo más repulsivo para una mujer que te ofendan así.

Mary Escalona (45 años) Es tremendo ver a la gente como tiene este tema como natural y no se da cuenta que genera mucha repulsión en la mujer. Yo acá en el negocio lo veo todos los días y se da mucho en hombres grandes que le dicen cosas a las chicas. Creo que las mujeres decimos muy poco del acoso diario que se da y también del trato de muchos hombres que son agresivos.

Noelia Muñoz (21 años) Creo que todas las mujeres hemos sufrido algún tipo de acoso, y yo conozco casos que han sufrido mucho más que eso. A veces una se queda callada por vergüenza o por miedo, pero es una situación que te genera siempre un rechazo. A mí me persiguió un tipo a las 4 de la tarde una vez y realmente me dio mucho miedo, porque no sabes que hacer, te quedás paralizada

Giuliana Mangeafico (22 años) Siempre recuerdo que una vez me siguió un hombre desde Anses hasta la calle Olascoaga y sentí mucho miedo. Una se acostumbra a que muchos hombres, de cualquier edad, pueda pasar y te diga cualquier cosa. También si vas con una amiga, o a veces somos varias chicas y nos topamos con un grupo de flacos, parece que se potenciaran para hacerse ver.

María José Giménez(20 años) Yo muchas veces he sido acosada, me han dicho cosas y me han seguido cuando hemos ido con amigas. Es increíble ver como muchos hombres grandes se desubican, o chicos que por ahí te gritan barbaridades. Siento que las mujeres estamos como acostumbradas, y en lo personal siento mucho miedo de andar sola, sobre todo en algunos horarios y por algunas calles.